# 慰霊の目に向けて!!

#### 平和学習会・630宮森小ジェット機墜落の講話

終わりはない

れも具体的に知ること」 れも具体的に知ること」 の悲しみを伝えながら、 「生き方」「考え方」 「生き方」「考え方」 についても真剣に考え についても真剣に考え

発行元 宜野座中 校長 伊波寿光

| お礼の言葉

そのチャンスがもらえに、一切と思っていて、今日、胸に一てもっと詳しく知りたにちのための質がら「宮森小ジェッに見音その頃から「宮森小ジェッに見音をの頃から「宮森小ジェッに見音をのを覚えています。

し、自分の学校に墜落した。そのときに「もら小学生の時に聞きまた」という話しを父かが墜落した事件があっが墜落したでいる話しを父かがをなった。

に向けて中学3年生は6月23日の慰霊の日

た。「今、自分が不自かったです。今、自分が不良かったことがわかりまあったことがわかりまあったとがみかりまた。我が子を失った人を場立。亡くなった人を見童。亡くなったのでは、悪いの講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いて、宮森の講話を聞いている。

していたら」と考えた

由なく生きられている」のは当たり前じゃないました。今後も平和な社会を作るために自ら沖縄の歴史や現在もら沖縄の歴史や現在もら沖縄の歴史や現在もについて深く学び、自について深く学び、自で取り組んでいきました。

「今って、平和ですか?」 「もし、万が一ジェット機が学校 に墜落したら?」



#### <u>.e.e.(.e.e.),.e.e.(.e.e.),.e.e.(.e.e.)</u>

## かさを忘れずに

### 「生徒会より」



梅雨に入り、雨のに入り、雨のに入りを持っま、かさと思いままのかった。 そのののかさを使いてすり 自分のかさを使いてました。 かさは持って困った。 かさんもいます。

これまで他の人のかさを借りて返していない人がいればどうか返してください。もし、かさを忘れた場合は学校で数本ならかさの貸出をしています。忘れた人は先生に言って学校の貸出しかさを使ってください。また、雨に濡れて登校する生徒が多いように感じました。体調管理の面からも濡れない工夫をしましょう。ご協力をよろしくお願いします。We can do it. 沖縄1の学校を目指していきましょう。

生徒会副会長 平田大空

「学校便りは、宜野座中学校ホームページでも閲覧できます」 パソコン・スマートフォンで宜野座中学校ホームページへ。